
Für Jesus allein!

 „Als nun Jesus am Galiläi-
schen Meer entlangging, sah
er zwei Brüder, Simon, der
Petrus genannt wird, und
Andreas, seinen Bruder; die
warfen ihre Netze ins Meer;
denn sie waren Fischer. Und
er sprach zu ihnen: Folgt mir
nach; ich will euch zu Men-
schenfischern machen!  So-
gleich verließen sie ihre Netze
und folgten ihm nach.“

Mt 4, 18-20

Oft gewinnt das Wort Gottes
für mich eine ganz persönliche
Note, eine „auf mich bezogene
Deutung“ so könnte es auch hei-
ßen. Ich habe dieses Wort von
der Jüngerberufung mindestens
30 oder 40 mal gelesen. Aber
heute morgen, bekam es eine
ganz persönliche Wendung. Es
sind drei Schritte, die mir wich-
tig wurden:

1. Folge mir nach
Dieses  Wort  erinnert  mich  an
meinen persönlich erfahrenen
Ruf. Ich habe dieses: “Folge
mir nach!“ gehört und gespürt,
erlebt und erfahren, erschütternd
stark und mich völlig aus den
Angeln hebend. Es ist ein ultra
persönliches Wort. Folge mir
nach! Nicht einer Organisation.
Nicht den Vorstellungen eines
anderen Menschen, amtlich oder
nicht. Nicht dem folgen, was
üblich ist, was von mir erwartet
wird, was vielleicht anderen gut
in ihren Kram passt, gut geeig-

net ist für ihre Zwecke. Nein,
nichts von alledem: Folge mir
nach! Jesus! Nur Jesus!

2. ... „und folgten ihm nach!“
Das Wort Gottes überzeugt und
bewegt, motiviert und belebt,
erneuert, stärkt, richtet aus und
sendet mich.

Jesus spricht Petrus und seinen
Bruder an und tatsächlich ver-
lassen sie alles, was sie sind und
haben, und folgen Jesus Christus
nach. Sie schließen sich ihm
an, wohl wissend, dass dies ein
radikaler Bruch mit allem Bis-
herigen ist, eine Neue Geburt,
ein neuer Lebenssinn, eine neue
Aufgabe.

Sie wissen nicht wie. Sie wissen
auch noch nicht konkret, was
sie erwartet. Zunächst genügt
die Gegenwart Gottes in ihrem
Leben, um sie zu gewinnen, zu
überzeugen, um sie auf einen
völlig neuen Weg zu bringen.

3. Jesus macht es!

„Folgt mir nach; ich will euch
zu Menschenfischern ma-
chen!“

Der Vers 19 klingt unaufdring-
lich und leise, geradezu schlicht
und harmlos, und doch steckt in
ihm  eine  große  Kraft,  ein  Ge-
heimnis, eine total andere Art
zu leben und Gemeinschaft mit
Gott zu gestalten. Darin stecken

die Worte: „Ich will!“ Jesus
Christus, der Sohn Gottes, Gott
selbst, will das tun. Er wird aus
den Fischern Menschen  scher
machen. Sie, die bisher keine
Ahnung vom Umgang mit Men-
schenmassen, mit ö  entlicher
Rede und mit Überzeugungs-
arbeit hatten, werden nun von
Jesus umgeformt und auf wun-
derbare Weise befähigt, zu dem,
wozu sie Gott berufen hat.

Das ist das Wunderbare, das
mich heute morgen so stark
angesprochen hat. In der Ge-
meinschaft mit Jesus, in der
Gefolgschaft mit ihm, werde
ich durch ihn zu dem, was ich
werden soll. Er, Jesus Christus,
wird es tun, wenn ich ihn nur
lasse. Er wird mir nicht seinen
Willen aufzwingen. Das ist nicht
die Art von Jesus Christus. Aber
er wird durch seinen Heiligen
Geist mich wandeln und an mir
arbeiten, ja, er wird mich ver-
ändern. So wie die Sonne das
Gesicht formt und bräunt, gerbt
und wandelt, ohne, dass ich so
genau weiß, wann, wodurch und
wie, so geschieht das Arbeiten
Gottes an mir. Er wird es tun. Er
wird mich verändern. Freilich,
die Sonne kann ihr Werk nur tun,
wenn ich hinaus gehe. So kann
der Geist Gottes sein Werk an
mir auch nur dann tun, wenn ich
mich darauf einlasse. Das führt
mich zu meinen Anfängen mit
Jesus zurück. Er ist immer noch
derselbe: Er wird es tun!

 Gott hat mit uns Großes vor...
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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